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CONSEJO ESCOLAR  acta nº 252 

  

 En Málaga, siendo las 11:00 horas del día 12 de septiembre de 2022, se reúne 

en sesión ordinaria bajo la presidencia de D. Miguel Ángel Luque Lama, como 

Director, con los asistentes y ausentes anotados al margen y con los siguientes puntos 

del orden del día: 

 

1. Aprobación acta anterior.   

Se procede a aprobar el acta anterior por unanimidad de los presentes. 

 

2. Calendario escolar. 

Se presenta el calendario escolar para Málaga capital, que está comprendido entre 

el 15 de septiembre de 2022 y el 23 de junio de 2023. Los días festivos adicionales 

por fiesta local no coincidente con periodo lectivo son el 31 de octubre de 2022 y el 2 

de mayo de 2023. 

 

3. Novedades legislativas. Instrucciones Covid. 

En cursos impares de ESO y bachillerato entra en vigor la nueva normativa de 

adaptación a LOMLOE, que es expuesta: 

- 1º y 3º ESO y 1º bachillerato: Real Decreto 217/2022 de 29 de marzo 

- 2º y 4º ESO y 2º bachillerato: Decreto 111/2016 de 14 de junio (anterior) 

- ESPA: nueva implantación en curso 23/24 

- Bachillerato de adultos. Nueva implantación en primer curso. 

- FP: Ley orgánica 2/2022 de 31 marzo: no hay calendario de aplicación 

Respecto a Covid se aplican, principalmente, las Recomendaciones de 22 de junio 

de 2022 y las Instrucciones de 7 de julio de 2022 elaboradas al respecto. 

La situación es de vuelta a la normalidad con la salvedad de una serie de 

recomendaciones sobre limitación de contactos, limpieza y desinfección y espacios 

y locales. Eduardo Rodríguez comenta las novedades normativas y su aplicación en 

el instituto. 

Se aprueba la incorporación de la nueva normativa al Plan de Centro como anexo 

del Plan de Autoprotección del centro. 

 

4. Horario del centro. 

Tras reunión del director con inspección, se le indica que las medidas transitorias de 

horarios escolares por la situación sanitaria deben volver a la normalidad. Así, el 

director expone que pasaremos a tener horario unificado para todas las enseñanzas, 

como antes de la pandemia. 

 

Después de varias propuestas de modificación en el horario de mañana, se aprueba 

que la entrada sea a las 8.00 h y la salida a las 14:30. 

 

5. Instrucciones de inicio de curso. 

El jefe de estudios explica cómo va a ser la recepción escalonada del primer día de 

curso. Por otro lado, se va a proceder a controlar la entrada y salida de alumnado con 

los tornos aprobados en anterior reunión. 

 
6. Oferta educativa y matriculación. 

Este curso se amplía la oferta educativa del centro con las siguientes enseñanzas:  

- Bachillerato General. 

- Ciclo Formativo de GS de Asistencia a la Dirección. 

- Cursos de Especialización: Instalación y Mantenimiento de Sistemas Conectados a 

Internet (especialista) y Digitalización del Mantenimiento Industrial (master) 

En turno de mañana pasamos a tener en ESO un solo grupo en primero y segundo.  En 

este turno, en bachillerato hay ocho primeros y seis segundos. Todos los ciclos 



 

 

formativos tienen suficiente demanda y algunos de ellos, con alta lista de espera, como 

los de las familias de Imagen y Sonido, Vehículos e Informática. Los cursos de 

especialización, debido a la falta de publicidad, tienen escasa demanda y se espera sea 

corregida. 

 

7. Aprobación, si procede, de nueva tarifa de precios en cafetería. 

La concesión de la cafetería del centro solicita que sea aprobada una nueva carta de 

precios que ha sido presentada al director. Se analiza y se concluye que la Comisión 

Permanente estudie el caso con mayor detalle. 

 

8. Estudio de solicitud de utilización de espacios para curso de interpretación. 

El director expone la solicitud de utilización de espacios del centro para curso de 

interpretación por personas ajenas a la institución. Se lee escrito de solicitud y la 

propuesta queda rechazada por unanimidad. 

 

9. Ruegos y preguntas. 

Mª Fernanda Jiménez ruega se reclame, una vez más, la falta de personal del PAS, 

limpiadora y conserje. Que se tomen medidas más drásticas y se solicita el apoyo del 

AMPA y Consejo Escolar. 

 

 

 

 

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 14:30 

 

 

Málaga a 12 de septiembreo de 2022 

 

VºBº  El Director                                                                          La Secretaria 

 

 

 

Miguel Ángel Luque Lama                                                  Tania Mané Cantizano 

 
  

 


